

XPOS

Kasdim 0824/Jember Hadiri Rakor TPID dan Peresmian Pabrik Pupuk Organik, Dukung Pengendalian Inflasi

Siswandi - JEMBER.XPOS.CO.ID

Dec 27, 2023 - 12:20



JEMBER – Pelaksanaan High Level Meeting Pengendalian inflasi Daerah SI RAMBO (Sinergi dan Kolaborasi Rapat mingguan), yang dihadiri oleh Forkopimda dan pejabat terkait dalam Tim Pengendali Inflasi Daerah (TPID) Kabupaten Jember, sekaligus Peresmian Pabrik Pupuk Organik Si Jempol, digelar pada Rabu 27/12/2023 di Pabrik Pupuk Organik Si Jempol Desa Wirowongso Kecamatan Ajung Kabupaten Jember.



Rapat Koordinasi (Rakor) dipimpin langsung oleh Bupati Jember dihadiri oleh Wakil Bupati MB Firjaun Barlam, Kajari Jember I Nyoman Sucitrawan, Ketua Pengadilan Negeri Jember, Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan mewakili Dandim 0824/Jember, Acp Idham Khalid mewakili Kapolres Jember, Ka Bulog, Ka BPS, Ke Perwakilan BI Jember, Kadisperindag dan pejabat terkait lainnya.

Pada Rakor tersebut dibahas beberapa kenaikan harga komoditi diantaranya gula pasir yang sulit dikendalikan, serta perlu terus dilakukannya operasi pasar, guna mengendalikan harga pasar terhadap komoditi lainnya yang merupakan kebutuhan pokok penting masyarakat.



Dalam sambutannya Bupati Jember Hendy Siswanto menyatakan terima kasih kepada semua lembaga dan instansi yang telah hadir dan ikut berkontribusi dalam pengendalian inflasi di Kabupaten Jember, dan hasilnya inflasi di Kabupaten Jember relatif terkendali hingga perayaan Natal dan menjelang Tahun Baru 2023 ini.

Kita juga meresmikan Pabrik Pupuk Organik Si Jempol, ini juga dalam mengantisipasi kelangkaan pupuk bagi petani di Kabupaten Jember, yang melatarbelakangi pabrik pupuk ini adalah inidatif unsur hara tanah, agar tanah petani pebih produktif dan lebih bagus lagi, dengan demikian hasil pertanian akan di belanjakan di Kabupaten Jember dan akan mendukung perekonomian sehigga perputaran uang di Jember akan meningkat.

Peresmian Pabrik Pupuk Si Jempol merupakan kado Ulang Tahun Kabupaten Jember Ke 95, yang ditandai dengan menekan tombol bersama-sama dan penandatanganan prasasti oleh Bupati Jember.



Dan Pabrik pupuk Si Jempol ini akan membantu kebutuhan pupuk masyarakat Kabupaten Jember dan diharapkan dengan memiliki Si Jempol ini Kabupaten Jember tidak lagi mengalami kelangkaan Pupuk, Jelas Bupati Jember.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso yang sedang melaksanakan kegiatan dinas di Banyuwangi menyampaikan, bahwa saya sangat mendukung pola pengendalian inflasi di Kabupaten Jember ini, dengan Rakor Si Rambo setiap minggu, kita membahas tuntas dari hulu hingga hilir permasalahan harga komoditi kebutuhan penting masyarakat di pasaran.



Ini sangat luar biasa, dimana pola ini memang sangat efektif untuk mengendalikan inflasi daerah, ini sangat penting bagi kami yang membidangi pertahanan wilayah, dengan terkendalinya inflasi tentunya akan memantapkan kondusifitas wilayah yang secara otomatis terjadi penguatan pertahanan wilayah. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)